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          Данная работа посвящена исследованию зависимости скорости углекислотной коррозии от микроструктуры и химического состава образцов. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Исследование влияния содержания углерода в сталях на скорость углекислотной коррозии.   2. Изучение особенностей сталей с феррито-бейнитной микроструктурой   3. Выявление зависимости содержание бейнита в феррито-бейнитных сталях на скорость углекислотной коррозии.   4. Исследование зависимости скорости углекислотной коррозии от размера зерен в микроструктуре сталей.  Работа проведена в испытательной лаборатории НИОЦ «ВезерфордПолитехник», где образцы сталей испытывались на устойчивость к углекислотной коррозии. Определение химического состава для исследования зависимости скорости коррозии от содержания углерода в сталях производилось с помощью настольного искрового спектрометра Искролайн 100. Исследование микроструктуры низколегированных сталей для выполнялось с помощью Thixomet Pro.  В результате работы показано, что на скорость углекислотной коррозии значительное влияние оказывает не только химический состав стали, но и ее микроструктурное состояние.
        

        
          This work is devoted to the study of the dependence of the rate of carbon dioxide corrosion on the microstructure and chemical composition of the samples. Tasks that were solved during the study:  1. Study of the effect of carbon content in steels on the rate of carbon dioxide corrosion.   2. Study of the features of steels with a ferrite-bainitic microstructure  3. Revealing the dependence of the content of bainite in ferrite-bainitic steels on the rate of carbon dioxide corrosion.  4. Study of the dependence of the rate of carbon dioxide corrosion on the grain size in the microstructure of steels.  The work was carried out in the testing laboratory of Weatherford-Polytechnic Research and Development Center, where steel samples were tested for resistance to carbon dioxide corrosion. The determination of the chemical composition for the study of the dependence of the corrosion rate on the carbon content in steels was carried out using a tabletop spark spectrometer Iskroline 100. The study of the microstructure of low-alloy steels was carried out using Thixomet Pro.  As a result of the work, it was shown that the rate of carbon dioxide corrosion is significantly influenced not only by the chemical composition of steel, but also by its microstructural state.
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